
 
 
 
 
 
ATA DA 17ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE PLANEJAMENT O, AVALIAÇÃO E 
SANEAMENTO – CT-PAS. 
Aos dezoito dias do mês de outubro de dois mil e dez, às nove horas, na sala de reunião do 
DAEE, realizou-se a 17ª Reunião da Câmara Técnica de Planejamento, Avaliação e Saneamento 
- CT-PAS, Biênio 2009/2010, do Comitê da Bacia Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – 
CBH-PP, onde estavam presentes os representantes dos segmentos: Estado/Titular:  DAEE 
(Sandro Roberto Selmo); CESP (Washington Luiz de Azevedo Geres); CATI/PRESIDENTE 
PRUDENTE (Roberto Yassuo Shirasaki); CETESB (Ízio Barbosa de Oliveira); SABESP (Augusto 
César Marques Leme). Estado/Extraordinário:  UNESP (Antônio César Leal). Sociedade 
Civil/Titular:  ASS. ENG. PRES. EPITÁCIO (Evaldo Xavier Martins). Sociedade 
Civil/Extraordinário: APOEMA (Luuiz Antônio Raizaro). Município/Titular : CAIUÁ (Daivid 
Martins Jacinto). PIRAPOZINHO (Gustavo André Ferreira de Castilho); MARTINÓPOLIS (Bruna 
Silveira Liboni); PRESIDENTE EPITÁCIO (Ailton Nonato). Município/Extraordinário : NANTES 
(Elisangela Coutinho Armando); ÁLVARES MACHADO (Ricardo Henrique Garcia Silva); SANTO 
ANASTÁCIO (Danilo Morel Pinto); PRESIDENTE VENCESLAU (Luiz Fernando Abrucese 
Ceverte); TEODORO SAMPAIO (Mônica Magalhães de Deus representando o Sr. Luiz Fernando 
Costa); TACIBA (José Antônio da Penha Garcia). CONVIDADOS: conforme constam nas listas 
de presença. O Sr. Sandro Roberto Selmo, coordenador da CT-PAS, iniciou a reunião 
apresentando a Pauta e, posteriormente, solicitou ao Sr. Roberto Shirasaki que fizesse a leitura 
da Ata da Reunião anterior. Esta foi lida e aprovada por unanimidade. A seguir, o Coordenador 
desta Câmara Técnica passou a palavra a Régis Ricci dos Santos, que explicou sobre os 
procedimentos para elaboração dos comentários sobre os indicadores do Relatório de 
Situação/2010. Em seguida, houve a separação dos presentes em grupos, e estes realizaram a 
análise e elaboração dos comentários que integrarão o Relatório de Situação/2010. A seguir, o 
Sr. Sandro Roberto Selmo convidou os presentes para a Reunião que se realizará no dia 25/10, 
referente à Oficina Regional para atualização do Plano Estadual de Recursos Hídricos (PERH). 
Em seguida encerrou a reunião, agradecendo a presença e a participação de todos. Nada mais 
havendo a tratar, eu, Régis Ricci dos Santos, Secretário “ad-hoc”, encerro esta ata que, após 
lida, se aprovada, será assinada por quem de direito. Presidente Prudente, 18 de outubro de 
2010. Câmara Técnica de Planejamento, Avaliação e Saneamento – CT-PAS, “Comitê da Bacia 
Hidrográfica do Pontal do Paranapanema – CBH-PP”. 
 
 
 

Sandro Roberto Selmo 
Coordenador do CT-PAS 

Régis Ricci dos Santos 
Secretário “ad-hoc” da CT-PAS 


